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本报讯（记者 武逸民）昨日，由市政
府主办，洛阳日报报业集团联合相关委
局承办，河南隆安房地产开发有限公司
协办的 2012 洛阳经济年度人物评选结
果揭晓。

这次评选活动围绕“做强实体经济”

这一主题，旨在表彰在实体经济方面的优
秀践行者和为实体经济发展做出重大贡
献的群体。获奖者涉及传统制造业、现代
服务业、战略性新兴产业以及互联网、金
融等行业，很多获奖者已成为省内乃至全
国行业内的佼佼者。

活动组委会邀请市发改委、市国资
委、市工信局、市金融办、洛阳日报报业集
团、市企业联合会、市企业家协会、市工商
联成立提名机构，对优秀个人和企业进行
提名，并根据企业经营业绩、对洛阳经济
发展的贡献，对候选人和企业进行评审。

经社会公示、活动组委会审核后，产生最
终的获奖人物及企业。

近日，活动组委会将在洛阳经济年会
上举办盛大的颁奖典礼。届时，国内商业
界知名学者将到场进行主题演讲。

（评选结果详见06版）

2012洛阳经济年度人物评选揭晓

■17日至20日，全国第二批14个旅游标准
化试点市（县）以及省内部分城市的 100 多名代
表，来洛交流旅游标准化工作试点创建经验。去
年年底，我市旅游标准化工作顺利通过国家旅游
局中期评估验收，旅游标准化建设走在全国前
列。国家旅游局监督管理司副司长张海燕、省旅
游局副局长李亚白、副市长张世敏参加活动。

（戚帅华）

■20日，泰国泰中商务委员会主席、正大集
团副董事长李绍祝，泰国如诺大学执行董事铁帕
猜一行来洛，前往洛阳师范学院参观了古代石刻
艺术馆、美术展览馆及该院十间房艺术空间绘画
作品联展，并与师生就强化中泰文化交流进行了
座谈。洛阳新区管委会副主任翟应征等参加活
动。 （李东慧）

■20 日，中国致公党洛阳市总支部正式成
立，并选举产生了第一届致公党洛阳市总支部
委员会。致公党洛阳市总支部目前共有 5 个支
部，党员总数 41 人。去年以来，致公党洛阳市
全体党员自觉投身“同心”实践行动，助推洛宁
县经济发展，并积极做好社会服务和建言献策
工作。 （孙小蕊 张亮亮）

政务要闻

一、工作任务全部完成的责任领导
刘应安、高凌芝、王立林、吴中阳、郭丛

斌、尚朝阳、田金钢、宋殿宇、黄晓健、陈向平、
杨炳旭、史秉锐、沈庆怀、陈凤辉、杨萍、谭建

忠、王敬林、刘湖镜、张世敏、于东辉、种松志、
娄会峰、邬晓芒、翟应征、原文涛、于建庄、雷
清、马志强

二、抽查情况

上周，新区综合办、市委督查室、市政府
督查室共对市级党政领导一周重点工作预安
排中的40项工作完成情况进行了抽查，抽查
结果与各位领导反馈情况一致。

4月22日（星期一）
刘应安、谭建忠同志听取全市征迁改建

“两整三新四清查”集中行动汇报（县、市组），
研究推进相关工作。

王立林同志主持召开2013年新区建设
工作第12次周例会，娄会峰、邬晓芒、翟应征
同志参加会议。

吴中阳、宋殿宇同志参加全省重点项目
暨产业集聚区建设观摩（四天）。

郭丛斌同志主持召开市纪委常委会。
尚朝阳同志组织协调全省重点项目暨产

业集聚区建设观摩我市相关工作（两天）。
田金钢同志听取第一季度后进村（社区）

督查结果汇报。
黄晓健、陈凤辉同志对分包团级单位进

行帮抓指导（三天）。
陈向平同志主持召开市委统战部机关工

作例会，研究推进“同心”实践基地建设工作；
随同省社会主义学院调研组在洛调研。

杨炳旭同志赴北京与北京壹壹国际基金
公司洽谈投资洛阳文化产业开发项目相关事
宜。

沈庆怀、种松志同志参加创建全国综治
及平安建设先进市动员会。

杨萍同志调研110联动平台。
王敬林同志赴县（市）区调研招商引资工

作。
刘湖镜同志主持召开市创模办主任例会。
张世敏同志研究尾矿库安全整治问题。
于东辉同志主持召开市中级人民法院党

组会议，研究绩效考核等工作。
于建庄同志研究市民政局党风廉政建设

有关规定及治理“中梗阻”活动方案。

4月23日（星期二）
刘应安、谭建忠同志听取全市征迁改建

“两整三新四清查”集中行动汇报（城市区
组），研究推进相关工作。

高凌芝同志赴分包重点企业调研。
郭丛斌同志听取第一季度全市纪检监察

系统案件工作汇报。
田金钢同志研究干部监督工作。
陈向平同志研究部署城市区“农改超”工

作推进措施。

杨炳旭同志主持召开中原影视产业园项
目推进会议。

史秉锐同志随同省人大常委会调研组调
研林业生态建设（三天）。

沈庆怀同志参加第一季度绩效考评及
“平安二号”行动推进会。

杨萍、于东辉同志参加市中级人民法院
知识产权司法保护新闻发布会暨服务创新型
试点城市建设座谈会。

王敬林同志参加杭州2013年商会大会
（两天）。

刘湖镜同志督导扬尘治理专项战役推进
情况。

张世敏同志研究航线航班发展问题。
种松志同志主持召开市人民检察院党组

会议。
娄会峰同志现场督促科技大厦装修进度。
翟应征同志协调洛阳师范学院新校址征

迁工作。
原文涛同志专题调研全民创业工作推进

情况（两天）。
雷清同志主持召开市委党校全体教职工

会。

4月24日（星期三）
高凌芝、邬晓芒同志调研新区城乡一体

化重点项目。
郭丛斌同志主持召开一季度全市纪检监

察工作讲评会。
尚朝阳同志处理领导交办事项。
田金钢同志调研水系建设。
陈向平同志参加民建河南省委与“同心”

实践基地洛宁县战略合作协议及项目签约活
动；参加2013洛阳民营企业高峰论坛活动。

杨炳旭同志主持研究创建国家公共文化
服务体系示范区申报工作。

谭建忠同志研究老城区、瀍河回族区集
中供热工作。

刘湖镜同志研究畜禽养殖总量减排工作
方案。

张世敏同志参加2013中原旅游商品博
览会（三天）。

于建庄同志协调洛阳殡仪馆改扩建事宜。
马志强同志赴分包重点企业调研。

4月25日（星期四）
刘应安、刘湖镜同志参加饮用水水源地

环境整治专项战役动员大会。
吴中阳同志研究协调解决涧西工业文化

遗产项目建设存在问题。
郭丛斌同志听取基层干部侵害群众利益

信访举报突出问题专项治理工作汇报。
田金钢同志赴县（市）区调研。
黄晓健、陈凤辉同志检查指导各县人武

部民兵整组工作进展情况（两天）。
杨炳旭、王敬林同志参加第八届中国中

部投资贸易博览会中部六省媒体记者见面
会。

杨炳旭同志参加全国牡丹画精品展开幕
式；参加“迎接世界知识产权日”盗版、非法出
版物集中销毁活动。

沈庆怀同志参加市委政法委书记办公会。
杨萍同志研究2013年信息产业企业评

先奖励方案、信息产业优秀专业人才评先表
彰方案。

谭建忠同志研究新310国道、洛吉快速
通道黄河大桥等重点交通项目建设问题。

邬晓芒同志协调解决白马寺景区及周边

环境整治提升工作存在问题。
原文涛同志协调职业技术学院有关事宜。
马志强同志现场督导产业集聚区观摩项

目情况。

4月26日（星期五）
市政府领导参加市政府常务会议。
刘应安同志调研新区城乡一体化工作推

进情况。
郭丛斌同志赴县（市）区调研乡镇便民服

务中心建设情况。
尚朝阳、宋殿宇同志安排我市上半年重

点项目暨产业集聚区观摩筹备事宜。
尚朝阳同志安排一季度工作会议筹备事

宜。
田金钢、原文涛同志参加全市劳模表彰

大会。
陈向平同志赴部分民营企业调研。
杨炳旭同志参加全国第二届篆书展开幕

式；召开牡丹文化节专项活动安全保障工作
协调会。

史秉锐同志赴有关县（市）督导抗旱及高
标准粮田建设、农村环境整治等工作（两天）。

杨萍同志研究市信息产业企业负责人培
训方案、企业剥离信息中心培训方案。

谭建忠同志研究丝绸之路申遗和大运河
申遗工作。

王敬林同志赴县（市）区调研招商引资工
作。

于东辉同志处理信访案件。
于建庄同志督查民生项目建设进展情况。
雷清同志主持召开市委党校教学改革研

讨会。
马志强同志主持召开高新区党工委、管

委会联席会议。

4月27日（星期六）
刘应安、谭建忠同志调研隋唐洛阳城“一

区一轴”项目推进情况。
高凌芝同志赴伊滨区调研基层组织建设

工作。
吴中阳同志研究融资工作。
尚朝阳同志赴分包重点企业和项目工地

现场办公。
田金钢同志参加“2013年洛阳市牡丹文

化节优秀人才招聘会”相关活动。
杨萍同志研究建立市信息产业专业园区

标准配置条件问题。
王敬林同志检查部署H7N9防控工作。
刘湖镜同志督导全市2013年减排重点

工程建设情况（两天）。
张世敏同志检查安全生产工作（两天）。
娄会峰同志研究万安山开发中基础设施

建设工作。
马志强同志现场督导高新区企业安全隐

患整改情况。

4月28日（星期日）
刘应安、吴中阳、谭建忠同志研究九都快

速路建设征迁融资问题。
刘应安同志调研洛都皇苑项目推进情

况。
郭丛斌同志听取电视问政、群众评诺工

作进展情况汇报。
尚朝阳同志研究完善福民强市和“六加

一”攻坚战考评体系有关问题。
田金钢同志参加全市各界青年“中国

梦·洛阳梦·我的梦”座谈会暨关爱进城务工
人员子女志愿服务行动项目发布会。

宋殿宇同志研究引进金融机构工作。
杨炳旭同志主持召开市委宣传部部长办

公会。
史秉锐同志研究林业生态建设资金及贷

款利息、规划生态林建设等工作。
杨萍同志督促检查前期上海、南京、广州

招商项目对接完成情况。
王敬林同志研究中博会筹备工作。
马志强同志现场督导高新区新型城镇化

建设情况。

市级党政领导一周重点工作预安排
（4月22日~4月28日）

市级党政领导一周重点工作预安排完成情况
（4月15日~4月19日）

本报北京讯（记者 姜春晖）昨日，第
31届中国洛阳牡丹文化节开幕式文艺演
出——音乐舞蹈诗《花开中国》专家研讨
会在京举办。与会专家一致认为，这台音
乐舞蹈诗的成功演出，是回归艺术本体、
节俭办会、文化惠民的一次成功探索。

剧作家、中国戏剧家协会顾问阎肃，
中国文联原副主席李准、仲呈祥，作家苏
叔阳，文艺评论家毛时安等，文化部艺术

司副司长张凯华，市委常委、宣传部部长
杨炳旭参加研讨会。

与会专家一致认为，作为中国洛阳牡
丹文化节的重头戏，本届牡丹文化节开幕
式文艺演出音乐舞蹈诗《花开中国》的成
功之处在于：一是在策划创作过程中，遵
循艺术规律，注重回归艺术本体，不追求
大型、奢华，不刻意包装舞台，力求诠释中
华文化、中原文化和牡丹文化，以全新的

艺术创作理念和表达，坚持思想性、文学
性、艺术性和观赏性的有机统一，将音乐、
舞蹈、诗朗诵三种艺术形式有机结合。二
是注重坚持企业主办、市场化运作的新机
制，由深圳世为投资集团主办，整合各种
要素，提高了市场运作的整体水平，达到
了政府和企业节俭办会、实现双赢的目
的。三是突出文化惠民，不搞一次性演
出，不请明星演员，主要演职人员以洛阳

文艺院团为主，经过缩减编排，即可常年
驻场惠民演出。整台演出不俗气，接地
气，政府卸了担子，企业有了平台，节会有
了后劲。

与会专家表示，这种大型节会开幕式
文艺演出由政府引导、企业主办、市场运
作、文化惠民的新探索，给当前清理规范
大型文艺演出活动带来了新的尝试，应当
深入总结，不断完善提升。

音乐舞蹈诗《花开中国》专家研讨会在京举办


